

# *Millones de mexicanos laboran sin remuneración*

---



La Habana, 18 feb (RHC) El Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (Inegi) informó este sábado que mas de tres millones de mexicanos laboran sin remuneración alguna.

En un informe, en ocasión a el 20 de febrero el Día Mundial de la Justicia Social, la dependencia consignó que siete millones 867 mil mexicanos ocupados en algún empleo perciben hasta un salario mínimo (unos 80 pesos al día, equivalentes a cuatro dólares).

Según el Inegi, el 15,1 por ciento de la población ocupada en México percibe hasta un salario por su desempeño y el siete por ciento no recibe ingresos por ese concepto.

Datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo indican que en el cuarto trimestre del año pasado 52 millones cien mil personas se encontraban laborando, un aumento de 555 mil respecto a la cifra reportada en el mismo periodo de 2015. (PL)



**Radio Habana Cuba**